
 Minority Rights Group :

Working to secure the rights of minorities and indigenous peoples
Who we are
For 40 years. Minority Rights Group International (MRG) has been promoting the rights of ethnic, religious and linguistic minorities and indigenous peoples around the world. We work with communities as diverse as the Batwa in Central Africa, the Roma in Central and Southern Europe, Dalits in India and Nepal, and religious and ethnic minorities in Iraq – to name but a few.

Why do minority rights matter?

The Balkan wars, the genocide in Rwanda and the conflict in Dafur illustrate the devastating consequences that can result from minority marginalization. There is overwhelming evidence that the inclusion of minority communities leads to stronger, more cohesive societies – while exclusion can result in instability, conflict and, in most extreme cases, genocide.

Our work

MRG is the leading international human rights organization working to secure rights for ethnic, religious ad linguistic minorities, and indigenous peoples around the world. 

International Advocacy

We target powerful international and regional organizations, such as the United Nations and its agencies, the European Union and the African Union, as well as national governments, urging them to give a higher priority to minority issues.

Our aim is to achieve positive and sustainable social change – and to promote peaceful coexistence. Our unrivalled expertise is often called upon by international agencies and national governments, to assist in the drawing up of policies and national constitutions.

Legal cases

Through litigation, we seek the legal enforcement of rights of minorities and indigenous peoples. We have supported ground-breaking cases at the European Court of Human Rights, the Inter-American Court of Human Rights, and the African Commission on Human and Peoples’ Rights. We have also provided advice to minorities and indigenous peoples seeking to realize their rights in domestic legal cases. 
Programmes

Our training and outreach work is aimed at empowerment. Minority groups often lack access to political participation and decision-making process, and frequently have damaging development policies imposed upon them. Also, they may be discriminated against in education, employment, health care, housing and land rights. Our programmes focus on building awareness of the international legal standards, as well as helping communities advocate for their won rights at a national and international level. 
Publications and media work

With 40 years’ worth of expertise, MRG’s publications represent a unique resource for academics, non-governmental organizations and journalists. The World Directory of Minorities and Indigenous Peoples (see www.minorityrights.org/directory) is a unique online database covering 220 of the world’s countries and dependent territories, and features profiles of about 700 minorities and indigenous peoples. Our country and thematic reports offer compelling analyses of minority issues, while our flagship publication, The State of the World’s Minorities, has a unique “Peoples under Threat” ranking, which highlights the countries where minority communities are most at risk. MRG’s blog, Minority in Focus, gives visitors to our comprehensive website a behind the scene insight into the activities and thoughts and views of key staff members as they carry out their work around the world. We put these issues before the general public and decision-makers, with regular and growing coverage of our work in the international and national print, broadcast and online media.

Working in partnership

The work of MRG is continually guided by the needs of minority groups themselves. We have worked with over 150 partner organizations around the world. They provide us with an invaluable link to issues, activities and news from their countries and regions that is essential to the effectiveness of our work. Partners actively contributed to, review and disseminate our publications. 
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Международная организация Группа по Правам Меньшинств

(Minority Rights Group International):

способствует защите и реализации прав меньшинств и коренных народов
О нас
Более 40 лет организация Minority Rights Group International (MRG) содействует продвижению прав этнических, религиозных и лингвистических меньшинств и коренных народов по всему миру. Мы сотрудничаем с местными общественными группами, вот несколько из них: группа Африканских пигмеев, ба-тва (Batwa) в Центральной Африке, рома (Roma) в Центральной и Южной Европе, далиты (Dalits) в Индии и Непале, а также религиозные и этнические меньшинства в Ираке.
Значимость зашиты прав меньшинств

Боевые действия на Балканах, геноцид в Руанде и конфликт в Дарфуре свидетельствуют о последствиях социальной изоляции меньшинств. Подавляюшее большинство исследований подтверждают, что создание условий для полноправного участия национальных меньшинств в жизни общества является залогом более сильного и сполочённого общества, в то время как лишение прав и возможностей может привести к политической нестабильности, конфликту и в наиболее тяжелых случаях может породить геноцид.
Наша деятельность

MRG - ведущая международная правозащитная организация, содействующая защите прав этнических, религиозных и лингвистических меньшинств, и коренных народов по всему миру.
Международная правозащитная деятельность

Мы лоббируем права меньшинств и настоятельно призываем влиятельные международные и региональные организации, такие как Организация Объединенных Наций (ООН) и её ведомства, Европейский Союз и Африканский Союз, а также национальные правительства, поставить вопросы прав меньшинств своей первоочередной задачей.

Мы стремимся достичь позитивных и устойчивых социальных перемен и способствовать принятию принципов мирного сосуществования: проявлять терпимость и жить в мире друг с другом. Международные агентства и национальные правительства чувствуют потребность в уникальном опыте наших экспертов и часто обращаются к нам за  помощью при составлении общих принципов политики и проектов национальных конституций.
Судебные прецеденты

Путём судебных разбирательств мы добиваемся соблюдения прав меньшинств и коренных народов в соответствии с законом. Наша организация оказывает юридическую поддержку в судебных делах, которые становятся переворотными в Европейском суде по правам человека, Межамериканском суде по правам человека, и Африканской комиссии по правам человека и малых народов. Мы также предоставляем консультативные услуги представителям меньшинств и коренных народов, которые добиваются реализации своих прав во время внутригосударственных разбирательств.
Программы

Наши тренинги и информационно-просветительская деятельность нацелены на расширение прав и возможностей меньшинств. Группы национального меньшинства часто не имеют доступа к участию в политических процессах и принятию решений, и зачастую вынуждены выживать в условиях политики социального развития, навязанной им и наносящей ущерб их жизнедеятельности. Кроме того, их права могут быть ущемлены в сфере образования, при трудоустройстве, в области здравоохранения, в вопросах жилья и собственности на землю. Повышение степени информированности общественности о международных нормах в области прав человека, а также укрепление потенциала меньшинств в борьбе за их права на государственном и международном уровне - краеугольный камень наших программ.
Издательская деятельность и работа со СМИ

Благодаря бесценному 40-летнему опыту работы, публикации MRG представляют собой уникальный ресурс для академии, неправительственных организаций (НПО) и средств массовой информации (СМИ). Международный каталог по национальным меньшинствам и коренным народам (The World Directory of Minorities and Indigenous Peoples, см. http://www.minorityrights.org/directory) - это интерактивная база данных, не имеющая аналогов, по 220 странам мира и зависимым территориям, с социально-демографической характеристикой около 700 национальных меньшинств и коренных народов. Наши тематические отчёты и доклады по странам предлагают всесторонний анализ вопросов прав меньшинств, а наше основное издание, Положение Национальных Меньшинств в Мире (The State of the World s Minorities) содержит классификацию “Народы под угрозой исчезновения” (Peoples under Threat), которая выделяет те страны, где сообщества меньшинств находятся в группе особого риска. Блог MRG, Меньшинства в Объективе (Minority in Focus) предоставляет посетителям вебсайта возможность заглянуть за кадр и узнать о деятельности, мнениях и взглядах ведущих специалистов организации во время выполнения работы в разных точках мира. Мы направляем наши выпуски как широкой общественности, так и органам, ответственным за принятие решений, постепенно увеличивая масштаб освещения наших работ в международной и местной печати, по телевидению и в он-лайн-СМИ.
Партнерство

Потребности групп национальных меньшинств непрерывно направляют и стимулируют работу MRG. Мы сотрудничаем с более чем 150 организациями по всему миру. Они предоставляют нам бесценный канал связи по волнующим вопросам, деятельности и новостям из своих стран и регионов, что имеет существенное значение для эффективности нашей работы. Организации-партнеры вносят активный вклад в составление докладов, проводят их критический обзор и содействуют распространению публикаций.
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